

Parkgebührenordnung – Hotel Aquino Tagungszentrum

Das Parkhaus ist 24 Stunden / Tag geöffnet (24 hrs open)

Montag – Sonntag	06:00 – 06:00 Uhr	3,00 € pro Stunde / per hour 18,00 € Tagestarif / 24 hours
------------------	-------------------	---

Hinweis:

Systembedingt haben Sie 15 Minuten Zeit, einen Parkplatz zu besetzen. Danach fallen Gebühren wie oben beschrieben an. Die Karenzzeit von 15 Minuten besteht ebenfalls nach Entwertung des Tickets durch Bezahlung.

Störfall:

Im Störfall wählen Sie bitte den entsprechenden Knopf an der Ein- oder Ausfahrtschranke. Das Team vom Hotel Aquino hilft gerne weiter.

Rolltor:

Die Tiefgarage kann 24 Stunden genutzt werden. Das Rolltor ist von 18:00 Uhr bis 06:00 Uhr aus Sicherheitsgründen geschlossen. Der Zugang zum Parkhaus erfolgt zu diesen Zeiten ausschließlich über den Vorhof des Hotel Aquino, Hannoversche Str. 5, oder über die Hotelrezeption.

Haftung:

Es wird hiermit ausdrücklich darauf hingewiesen, dass für Verluste und Schäden, gleich welcher Art, keine Haftung übernommen wird und das Einstellen von Fahrzeugen auf eigene Gefahr erfolgt.

Parkhausordnung:

Bitte beachten Sie die Parkhausordnung, welche am Kassenautomat aushängt.

Die Geschäftsführung

Erzbischöfliche Vermögensverwaltungs GmbH

Stand: Dezember 2024

Please note:

Due to the system, you have 15 minutes to occupy a parking space. After this time, charges apply as described above. The waiting time of 15 minutes also applies after the ticket has been validated by payment.

In the event of a fault:

In the event of a fault, please press the appropriate button at the entrance or exit barrier. The Hotel Aquino team will be happy to help.

Roller shutter:

The underground parking garage can be used 24 hours a day. The roller shutter is closed from 18:00 to 06:00 for security reasons. Access to the parking garage at these times is exclusively via the forecourt of the Hotel Aquino, Hannoversche Str. 5, or via the hotel reception.

Liability:

It is hereby expressly pointed out that no liability is accepted for loss or damage of any kind and that vehicles are parked at your own risk.

Parking garage regulations:

Please observe the parking regulations displayed at the pay station.